



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

---

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

Su profunda preocupación por el cierre de sedes locales de la ARCA (Agencia de Regulación y Control Aduanero) en la provincia de Buenos Aires, con el consiguiente perjuicio que ello acarrea para los contribuyentes, los profesionales del área, sumado al despido de sus trabajadores.

Asimismo, que vería con agrado que la repartición, revea la medida adoptada en forma urgente.

Dip. Valentin Miranda  
Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

---

## FUNDAMENTOS

Vemos con preocupación y rechazamos la implementación por parte de la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA, ex AFIP), de un plan que incluye el cierre, en varios distritos de la provincia, de sus sedes locales, con los lógicos perjuicios que ello acarrea, tanto a contribuyentes, profesionales del área que diariamente realizan sus trámites en esos centros, y el despido de los trabajadores de las dependencias.

Respecto de este último aspecto, solo en la localidad de Trenque Lauquen, la incertidumbre acecha sobre un total de 12 trabajadores.

Si bien desde hace alrededor de dos meses se implementa un plan de retiros voluntarios propuestos, el anuncio del cierre de las delegaciones data del pasado viernes 28, y su concreción recién se empezó a verificar en estos días posteriores al feriado de carnaval.

Obviamente, no negamos que los adelantos de la tecnología, impliquen el cambio de metodologías en la gestión cotidiana.

Pero ello no puede implicar, bajo ninguna forma, que el costo de las reformas informáticas lo paguen los contribuyentes, los profesionales de la materia y los trabajadores de las oficinas a cerrarse.

Para los contribuyentes, la gestión material de sus presentaciones y reclamos, dejará de ser presencial en aquellos lugares que se cierran, pues les será dificultoso, o imposible, acercarse a las cabeceras planteadas por la administración.

Desde otro ángulo, nada justifica la incertidumbre de las personas que trabajan para la ARCA, que incluye a sus familias.

Las motivaciones que pudieran esgrimirse sobre posibles reestructuraciones, debieron ser planificadas y consensuadas, algo que no ocurrió, como claramente se vislumbra cuando leemos del Boletín Oficial de la Nación, la publicación de Licitación Pública 0000002/2025 de la ARCA, el 28 de febrero de este año, para la limpieza de las oficinas de Trenque Lauquen, justamente aquellas que ese mismo día se cerraban.

La falta de planificación, surge entonces patente, y aumenta el reclamo en punto al cierre y la cantidad de trabajadores afectados, que serían más de 200 en toda nuestra provincia.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

Rechazamos la medida en forma enérgica y, como siempre hacemos, llamamos a la reflexión al Gobierno Nacional, para que evite la situación planteada.

Por lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien acompañar con su voto la presente iniciativa.

Dip. Valentin Miranda  
Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires